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◎ロータリーソング　それでこそロータリー      

◎会長の時間　　会長　二反田新一
　昨日「向笠公園」の前を通りかかった際、
白い花が満開でとても美しい光景を目にしま
した。見たところ花は「ハナミズキ」のようで
す。植栽をリニューアルしてからすっきりした景観になり、
樹 木ひとつひとつが 映えています。 写 真を撮って
FACEBOOKにUPしましたが、本日はその写真も持ってき
ました。ご覧になってください。新緑とハナミズキの花が
とてもきれいです。まだ数日は花を楽しめそうですので、
実際に行ってご覧になってはいかがでしょうか？
　話は変わりますが、最近のニュースで思うことをお話し
します。まず京都・亀岡市での登校途中の小学生の列に
18歳の無免許の少年が運転する軽乗用車が突っ込んだ
死傷事件です。無免許+居眠り運転が直接の事故の原因
ですが、現場の道路整備にも問題があるといわれていま

す。狭い生活道路が混雑する国道9号線の抜け道になっ
ていたためです。この国道９号線のすぐ南には京都縦貫
自動車道が走っています。高速無料化の期間は多くの車
はこちらを使って、国道９号線は今ほど混雑してなく、狭
い抜け道を通る車も少なかったと聞きます。整備された道
路がそこにあるのに、高い利用料金のために有効に活用
されてないのです。同じ現象が椎田道路にもあてはまりま
す。400円の通行料のために、ほとんどの車は一般道へ
一旦降りて通行しています。大型車が狭い交差点の信号
のたびに停止発進を繰り返して通行しています。交通の利
便性、安全性、空気騒音の環境、燃費経済性、それら
を総合すると多くのマイナス要因があります。道路建設費
用の無駄、有料であるがための利用者が少ない維持管理
費用の無駄、一般道へのしわ寄せの無駄、総合すると大
きな無駄を繰り返しているようにしか思えません。生活者
目線での有効活用の方策はいろいろあると思うのですが。
マスコミはこのことをあまり取り上げないのが不思議です。
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「こころの中を見つめよう　博愛を広げるために」  “Reach Within to Embrace Humanity”

　もう一つ、原発を再稼働させるか否かの論議の無駄も
感じてます。そもそも原発は稼働中でも、停止状態でも
核燃料が圧力容器に存在する限り、災害時の危険度は大
きく変わらないと言われています。危険度が大して変わら
ないのであれば、必要最小限稼働しながら長期的に廃炉

（脱原発）を論議するのが最も現実的な事だと思いますが、
「脱原発か否か」の論議が、原発「再稼働か否か」の議
論によってすり替えられ、最も重要な「脱原発か否か」の
長期的なエネルギー政策の論議が前に進まない現実が気
になります。

◎幹事報告　　幹事　若松定生
●例会変更　宇佐RC、大分1985RC、大

分南RC、大分中央RC、大分東RC、宇
佐2001RC、日出RC

●幹事報告
・社会福祉法人清浄園より竣工式ご臨席へのお礼
・ブライダルパーティ友愛の広場開催のご案内
・米山奨学生卓話派遣依頼について
●理事会報告
・例会終了後、臨時理事役員会開催

◎委員会報告
・ブライダル委員会　清源会員  
　6月20日地区ブライダル委員会開催のお知らせ
・大分南RC次期会長安部・次期幹事薬真寺
　次期のため各RCを訪問させ
ていただいて勉強をさせてい
ただいております。  

◎ニコニコボックス　担当：土居会員 
〔二反田会長〕大分南次期会長・幹事ご苦労様です。
〔川崎会員〕昨日が誕生日でした。（44歳）
〔永松会員〕大分南次期会長・幹事ご苦労様です。特に
工藤PGにはお世話になりました。

〔安部次期会長（大分南）〕中津平成を訪問させていただ
いてありがとうございます。

〔土居会員〕大分南次期会長・幹事よくいらっしゃいま
した。私も大分に良く行きますのでまた訪問させてい
ただきます。 

◎会員卓話
「IT広報の紹介」  

クラブ広報委員会　　　　　
ＩＴ広報担当　土居孝信

　４月はロータリー雑誌月間です。ロータリアンには、
三大義務があります。会費納入、例会出席、そしてロー
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タリー雑誌の購読です。「ロータリーの友」はRIの目的、
及びロータリー綱領を推進するためにあります。一般
的に「ロータリーの友」のヨコ組に学び、タテ組に参
画するページを開くのだといわれています。第2720地
区ガバナー本田光廣氏は、正に「入りて学び出でて奉
仕せよ」のお手本です。私たちがよきロータリアンで
あるためには、まず「ロータリーの友」を読み、そこ
で議論されていることやロータリアンの関心がどこに
あるかを知ることによって、自らの天分を活かすこと
にあるのではないでしょうか。ガバナー月信ともに例
会でのご紹介をお願いしますと述べておられます。
　さて、今回はこうした前置きをして中津ロータリー
クラブより輩出した向笠広次国際ロータリークラブ会
長についてのDVDを拝聴して勉強会と思っておりまし
たが私の確認不足によって例会時に放映できませんで
した。貴重な時間を至らぬ卓話となり反省しておりま
す。反省の意を込めてロータリー雑誌月間について週
報に掲載いたしますので御一読ください。
　近年、インターネットなどによってロータリー情報
の入手が簡単になりロータリーの自己研鑽の場が広が
り理解を深められる環境になっております。しかし、
ロータリアンの共通理解として「ロータリーの友」の
ような地域雑誌は必要であります。それすら読まなく
なれば、そのクラブ自身の崩壊に繋がりかねません。
大げさなようですが雑誌購読がロータリアンの３大義
務となっているのです。
　雑誌購読について
　クラブ会員の責務の1つに該当するクラブ・地区・R
Ｉへの会費、ならびにロータリー雑誌の定期購読料を
支払う義務があります。
　責務とは、ロータリアンがロータリーから何を得る
かは、およそロータリーのために何をしたかにかかっ
ています。会員としての義務規定のおおくは、ロータ
リー活動に全面的に参加し、その体験を楽しむことを
目的に定められています。

（義務規定）
・RI定款・細則並びにクラブ定款・細則を遵守する
・入会金・会費を納入する
・例会に出席する
・新会員の推薦をする（退会防止も含む）
・委員会活動、その他ロータリープログラムに参加

すること
・雑誌を講読する

　以上の理由から他クラブにおいてもいろいろな工夫
をして、購読の推進を図っているようです。私も担当
でなければどうかと思いますが斜めに活字をひらい、
せっかくだからねた探しに活用しているのが現状です
が、まずは、義務意識を持ってできるだけカバンに入
れることを心がけています。


